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審 議 会 等 の 会 議 結 果 報 告 書 

 課所名 健康推進課 

会 議 名 令和 6年度 第 1 回 諏訪市健康づくり推進協議会 

開催日時 令和 6年 7月 26 日（金） 午後１時 30分 ～ 午後 2時 27 分 

開催場所 諏訪市医師会館 1 階 検診センター 

出 席 者 

（出席者） 

協議会委員：    

三沢あき子委員、 小島洋二委員、 高林康樹委員、 折井こずえ委員、 

笠原健一委員、 福田和博委員、 清水弘枝委員、 藤森春子委員、 

伊藤幸彦委員、 進藤久美委員、 矢﨑敏江委員、 土橋奈津委員、 

河西真弓委員、 五味武嗣委員、 宮下和昭委員、 小島光治委員 

    

後藤慎二副市長、    守屋和則健康福祉部長、 濱秀憲健康推進課長、 

矢澤祐美健康予防係長、 小口直子健康支援係長、 笠原和洋健康予防係主査 

（欠席者） 

協議会委員：平林一郎委員 

資料 別添 

協議議題（内容）及び会議結果（要旨） 

1.開会（健康推進課長） 

 委嘱状交付 

2.副市長あいさつ（副市長） 

令和 6 年度第 1 回の健康づくり推進協議会となるが、委員を引き受けていただいたことを心

から感謝申し上げる。この協議会は、諏訪市が行う各種の健康診査や健康相談、保健栄養指導、

健康教育等の健康づくりのための方策を体系的、総合的に審議をする会議である。市民の健康、

ひいては、市民の命を守ることが行政の最も大切な仕事であるため、健康の政策をこの審議会

の中でご議論いただければと思っている。 

本日は、令和 6 年度の第 1 回目の会議であり、昨年度の事業報告と今年度に予定をしている

事業のご審議をいただきたい。それぞれの立場の知見を十二分に発表していただくことを心か

らお願い申し上げ、冒頭の挨拶とさせていただく。 

 

（会長及び副会長の選出） 

   諏訪市健康づくり推進協議会設置要綱第 5 条の規定に基づき、当協議会の会長に諏訪市医師

会の小島洋二会長、副会長に諏訪市地域医療・介護連携推進センターの矢﨑敏江副センター長を

選出した。 

 

3.会長あいさつ（小島会長） 

本日、令和 6 年度第 1 回諏訪市健康づくり推進協議会にご参加いただき、誠にありがとうご
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ざいます。この会議は、非常に多岐にわたる健康推進事業について協議する場である。成人保

健事業、母子保健事業、学童保健事業、スポーツ健康事業、精神保健事業、予防接種事業と、

ご出席の委員の皆様のご協力とお力添えにて成り立っている事業であり、感謝申し上げる。本

日の協議会では、市民の健康を考え、活発な議論をお願いしたい。 

 

4.議事（進行:会長） 

(1)令和 5年度健康増進事業等の実施状況について及び令和 6年度実施事業について 

■事務局より説明 

   ・令和 5年度健康増進事業等の実施状況について及び令和 6 年度実施事業について 

■質疑応答・意見 

【会長】子宮頸がんワクチンの接種率が低い。先進国の多くは、9割以上の接種率が一般的であ

る。広報等により、定期接種やキャッチアップ接種について周知し、接種率を上げて欲しい。 

【委員】子宮頸がんワクチンのキャッチアップ接種に関して、当院は若い女性の職員が多いた

め、職員に対してワクチンの説明会を開催した。市からは接種のお知らせ等を再度送ってい

るか。 

【事務局】接種を受けていない人を対象に何回か接種勧奨のはがきを送っている。 

【委員】新型コロナウイルス感染症のワクチン接種率について、年代別の内訳を知りたい。 

【事務局】2 回目までの接種率は、65 歳以上 93.4％、12～64 歳 86.2％、3回目の接種率は、65

歳以上 90.5％、12～64 歳 68.1％、4回目の接種率は、65 歳以上 84.1％、12～64 歳 38.8％で

ある。若い年代になるほど低い。今年度からは、65 歳以上を対象にした定期接種となるため、

重症化予防のために接種の周知をしていく。 

【会長】現在の日本の施策は、重症化予防に重きを置いている。オミクロン株以降は、若い人

の重症化率は低い。65歳以上の亡くなる可能性の高い世代を対象に重点的に予防接種を行う

ということが国の施策として決まった方向性である。 

【委員】3歳児健診の精密検査について、未受診の人は、精密検査を受けることが大事である。

フォローはしているか。 

【事務局】数値を出す時点においては未受診であるが、その後、全ての人が精密検査を受けて

おり、フォローもしている。 

【委員】最終的な数値がわかるように記載すると良い。予防接種の麻しんと風しんは、第 1 期

と第 2 期の合計で接種率が記載されているが、分けて接種率を出したほうが良い。まずは第

1 期を受けることが大事で、諏訪市は第 1 期の接種率は高い。今後もしっかり受けるように

周知して欲しい。 

【事務局】接種率の記載は、今後、ご意見のとおり変更したい。 

 

5.その他（健康推進課長） 

   次回は、令和 7 年 2 月頃に開催したいと考えている。委員の皆様には、ご多忙のところ恐縮

ではあるが、第 2 回目の当協議会の開催について、ご理解とご出席をお願いしたい。 

 

6.閉会（矢﨑副会長） 

                                           （午後 2:27 終了） 


